

|   |  |                     |   |
|---|--|---------------------|---|
|  | 学校だより<br><b>『歓』『敢』『寛』にあふれる<br/>         ともに今を輝く学校づくり</b> | 令和7年12月8日<br>NO. 35 |  |
|---|--|---------------------|---|

## 外国籍の方々の思い、私たち日本人としてあるべき姿

12月3日(水)午後、全校生徒が体育館に集まり「人権集会」を実施しました。今回も人権学習実行委員の6名が中心となって進行してきました。11月7日の人権講演会でパク先生やスヴェン先生から学んだ外国籍の方々の思いを受けて、「自分はどのようなことを思ったか」「友達が経験したことに対してどう思うか」「私たちに外国籍の人への偏見はないのか」など、実行委員が投げかけた問い合わせに対して、各学年から多くの考えが出され、学びを深めることができました。



## 公開授業を多くの方に参観いただき感謝申しあげます

12月5日(金)午後、人権学習の公開授業を実施しました。当日、マーチングに所属する生徒が全国大会のために不在でしたが、子どもたちは自分の素直な考えを出し合い、これから生き方を真剣に考えてくださいました。また、多くの保護者の方々に来校いただき、子どもたちと一緒に人権について考えていただきました。参観いただき心から感謝申しあげます。

